

Als wir jüngst in Regensburg waren...

Das hieß es kürzlich für den Großen Chor des Dominikus-Zimmermann-Gymnasiums Landsberg am Lech unter Leitung von Ulli Schäfer. Als Ersatz für die aus organisatorischen Gründen nicht mögliche Teilnahme an den Musikprobentagen in Agatharied im April 2022 durften die 25 Schülerinnen und Schüler der 7. bis 12. Jahrgangsstufe den 14. Juli 2022 in Regensburg verbringen. Nach einem Spaziergang durch die Altstadt inklusive Besichtigung des Domes und des Marstallmuseums im Schloss Thurn und Taxis stand der Besuch der Regensburger Domspatzen auf dem Programm. Dort erwartete die jungen Sängerinnen und Sänger zunächst eine Einführung in die Geschichte dieser mehr als tausendjährigen Institution und eine knappe Führung durch die Räumlichkeiten, verbunden mit vielen Informationen zum Alltag und zum Konzertprogramm der vier Chöre. Viele Fragen zur Auswahl der Sänger, zum Konzertprogramm und zum Schulalltag wurden gestellt. Im Anschluss durften die Landsberger Sängerinnen und Sänger bei einer Probe unter Leitung des Domkapellmeisters Christian Heiß dabei sein und live erleben, wie ein jugendlicher Profichor probt. Die Schülerinnen und Schüler zeigten sich beeindruckt von der Probendisziplin und dem in kürzester Zeit einzustudierenden Pensum – in der Regel wird jeden Sonntag der Hauptgottesdienst im Dom durch die Domspatzen musikalisch gestaltet, in der Adventszeit sind regelmäßig ca. 40 Konzerte zu absolvieren, in den noch verbleibenden zwei Schulwochen bis zu den Sommerferien stehen noch sieben Auftritte an.



Den Abschluss des gemeinsamen Chorausflugs bildete ein Abstecher zum Kloster Weltenburg. Der Weg führte, gesäumt von Felsen, an der Donau entlang und der Klostergarten lud zu einer letzten gemeinsamen Stärkung an diesem extrem sonnigen Tag ein, bevor es dann abends wieder zurück nach Landsberg ging – voller neuer Eindrücke und mit dem Lied „Als wir jüngst in Regensburg waren“ auf den Lippen...

